

今 がんばっています

羽茂小学校

教育活動のキーワードは、子どもが主役、地域が主役の学校づくり、「会い」と「合い」を大切に、「愛」を育む学校づくりです。

1 子どもが主役の学校づくり

今年の運動会の一コマです。赤白共に精一杯競技し、最後のあいさつに立った応援団長が、感極まって泣き出してしまい、シーンと静まり返った会場。途切れ途切れでしたが、何とかあいさつを言い終えたその瞬間、会場は大きな拍手に包まれました。まさに、子どもたちが主役として輝いた瞬間です。



子どもたちは、ひたむきに何事にも取り組めるよさをもっていきます。教職員はそんな子どもたちを、仏様の指のようにそっと後押しするだけです。一人一人がキラキラ

輝き、自己肯定感を高められる学校行事を目指しています。

2 地域とともにある学校づくり

水生昆虫の博士、太鼓の達人、柿づくりの名人など、さまざまな先生が出前授業を行い、保護者や地域の皆さまの「羽茂愛」は、まさに「半端ない！」です。

特に、1～3年生を対象にした「はもち放課後子ども教室」は、地域が誇れる活動の一つです。コーディネートや支援員と手づくり太鼓教室を行うなど、地域の文化や伝統を子どもたちに伝える教育力にあふれています。



今後子どもたち、保護者・地域の皆さまと一緒に、どの学校にも負けない、「明日も学校に行くのが楽しみだ！」と思える学校を目指していきます。

教育委員会学校教育課

(畑野行政サービスセンター内)
☎66-4898

生涯学習 だより

教育委員会社会教育課
(畑野行政サービスセンター内)
☎66-4160

新春親子ゲーム大会 (佐和田地区)

平成31年 1月6日(日)に佐野中央会館で、新春親子ゲーム大会を開催します。3種類のニユースポーツを体験し、成績順にお菓子のつかみ取りができるほか、餅つき大会も開催しますので、つき立ての美味しいお餅を親子で一緒に食べましょう。



カローリングに夢中(昨年の様子)

楽しい親子の触れ合いの機会となりますので、ぜひご参加ください。詳しくは、社会教育課西教育事務所 (☎57-8131) までお問い合わせください。

羽茂ギャラリー(羽茂地区)

羽茂の皆さんの力作を集めた、羽茂ギャラリーを開催します。子どもたちのいきいきした作品や羽茂に根付いた文化の香りをぜひ鑑賞してください。

日時 平成31年1月19日(土)～20日(日)
午前9時～午後5時
(20日は午後2時まで)

会場 羽茂小学校体育館(羽茂本郷)
内容 短歌俳句や書道、生花、写真、絵画など約300点の展示と、羽茂小学生の書初め、工作、絵画などの作品展

☎88-2230
社会教育課南教育事務所内



多くの力作が勢ぞろいします♪